

AYUDA MEMORIA

JUNIO 13 DE 1973

Compañeras y compañeros: en la tarde de hoy he querido llegar hasta aquí, acompañado por el señor subsecretario de Bienestar Social, compañero Brunello ^y por el señor secretario de Prensa y Difusión, compañero José María Castiella de Dios. También me acompaña en este acto relámpago el asesor de la Presidencia, de la Juventud Peronista, compañero Gullo.

He venido así, sin la preparación previa para la realización de un acto, porque se que en esta villa hay un gran sentimiento peronista; y porque el solo anuncio de la venida de otro peronista hace cierta, una vez más, aquella verdad justicialista que dice: "Para un peronista no hay nada mejor que otro peronista".

Faltan pocas horas para que emprenda viaje a España para participar del regreso definitivo de nuestro líder, el general Perón. El próximo día 20, a la hora 15, regresaremos con el general Juan Perón, líder y conductor de esta Patria y de su más profundo sentido de la nacionalidad. Descuento, porque ello ya está en el ánimo de todo el pueblo argentino, que será recibido apoteóticamente. Pero me permito

decirles, porque es su expreso deseo, que, cuando toque nuevamente el suelo patrio, el ciudadano y general Juan Perón ha de contribuir definitivamente a la paz de todos los argentinos.

Compañeros villeros: quiero pedirles con mi mayor entusiasmo, con gran emoción de argentino y compañero de todos us-

tedes, que no se produzca un solo hecho que distorsione la verdad de que el general Perón, cuando vino el 17 de noviembre del año pasado, sirvió a la causa de la paz de los argentinos, que ha de conservar en esta oportunidad.

Les voy a entretener sólo unos pocos minutos más. En realidad, no he venido sólo para anunciarles el nuevo viaje histórico del general Perón, que vendrá a instalarse definitivamente en su Patria y conjugarse auténticamente con su pueblo. He querido hacerles un anuncio: es una preocupación del general Perón que estas villas, aunque no desaparezcan, tengan un mejor modo de vivir.

Esta preocupación de este gobierno del pueblo que ustedes posibilitaron haciendo una fiel interpretación del líder y conductor, hacerles un anuncio que se ajusta a la más estricta verdad: el Gobierno va a disponer, de aquí a fin de año, de ciento cincuenta mil millones de pesos para iniciar, a muy breve plazo, la construcción de viviendas en todas las villas de emergencia.

Este anuncio se lo hago -repito- en nombre del jefe indiscutido e insustituible del gran Movimiento Nacional, popular, cristiano y peronista.

Asimismo, en nombre del Gobierno que presido, que es el Gobierno del Pueblo que ustedes, en el proceso de institucionalización que culminó el 11 de marzo posibilitaron -y por eso ni permanente conjugación con el pueblo-, les digo que haré que esta preocupación sea auténticamente cierta en todo el correr del gobierno del Pueblo.

También quiero anunciarles que dentro de breves días, por no decirles horas, se va a iniciar en las villas todo lo necesario para posibilitar la provisión de agua. Ya se está elaborando, a nivel de Ministerio de Bienestar Social, la plani-

ficación necesaria, con carácter de urgente, para poner en ejecución este plan dentro del más breve lapso que sea posible. De manera que, les reitero, dentro de pocos días el Gobierno va a poner a disposición de todas las villas esta cantidad de dinero, la cual puede decirse ya que disponen.

Compañeras y compañeros villeros: les agradezco a todos ustedes, con lo mejor de mi corazón, la posibilidad que me han brindado en la tarde de hoy de hacerles estos anuncios, que yo sé muy bien que van a tranquilizar el espíritu de ustedes y posibilitarán que, de hoy en más, se dibuje una sonrisa en sus labios por la alegría que despierta que este gobierno del Pueblo se empiece a preocupar por quienes debe comenzar a preocuparse.

Me despido de ustedes con el pleno convencimiento y la absoluta seguridad de que el día 20, al arribo de nuestro líder, el teniente general Perón, habremos de encontrarnos nuevamente.
